
ho pensato
di partire
dai
risultati
per far
notare che
il 2020 è
stato un
anno
tranquillo,
troppo,
perché con
il COVID
esploso ad
inizio
anno,
venerdì 21
febbraio,

praticamente abbiamo solo fattto girare il meccanismo e adattato qualcosina alle esigenze, ma 
progetti formativi naturalmente zero, per fortuna aiutati nel settore ECM dall’avvento degli SPC.

Siamo ancora in attivo, tra l’altro praticamente nella stessa misura dell’esercizio precedente, e non 
ci sono cose particolari da segnalare abbiamo cercato di mantenere vivo il servizio adattandoci alle 
situazioni.


